



Torsten Trost und Maria aus Serbien legten gleich los mit der Reparatur. Foto: Norbert Kleinteich

Fahrradwerkstatt eröffnet

In der Rudolstädter Gemeinschaftsunterkunft für Asylbewerber und Flüchtlinge ist gestern eine Fahrradwerkstatt eröffnet worden.

Rudolstadt. Landrat Marko Wolfram (SPD) äußerte sich hocherfreut über die Unterstützung, die von Rotary Club und der Bürgerstiftung Landkreis Saalfeld-Rudolstadt sowie deren Ehrenamtsinitiative ausging. „Jugendliche, Kinder und Erwachsene sollen sich auf verkehrssicheren Rädern in Rudolstadt und dem Landkreis bewe-

gen können, nennt Oliver Weder, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums, den Hintergrund der Aktivität. Zwar gebe es viele gespendete Fahrräder, die sich jedoch nicht alle in verkehrssicherem Zustand befänden. Ziel sei es auch, dass sich Kinder und Jugendliche Fertigkeiten zum Reparieren eines Fahrrads aneignen. Die Werkstatt richtet sich in erster Linie an die Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft. Natürlich sind auch Kinder und Jugendlichen aus Rudolstadt willkommen. Dank des Rotary

Clubs konnte das Vorhaben finanziert und von der Bürgerinitiative koordiniert werden. Auf ehrenamtlicher Basis werden von Ulrich Bär und seinen Mitstreitern zwei Termine pro Woche angeboten. Die Werkstatt öffnet montags 17 bis 19 Uhr, freitags 15 bis 17 Uhr.

Ab 26. März ist auch die Verkehrswacht mit im Boot. Das ist der erste Termin, um im Verkehrsgarten vor Ort die Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft zum Thema „Verkehrssicheres Fahren“ zu unterrichten.

nk